

Fotonoticia 9/4/18



El director del Aeropuerto de Melilla, Iván Grande Merino (tercero por la derecha), y, junto a él, a su derecha, el presidente de Cruz Roja, Julio Caro Sánchez, acompañados por trabajadores de la infraestructura y voluntarios de la asociación esta mañana.

Cruz Roja, en el Espacio Solidario del Aeropuerto de Melilla

La asociación Cruz Roja está hoy en el Espacio Solidario del Aeropuerto de Melilla, una zona de alta concurrencia e impacto público que la infraestructura reserva para divulgar actividades o campañas especiales, en consonancia con los valores y las líneas estratégicas de Aena.

Coincidiendo con la celebración del Día Mundial de la Salud, el pasado sábado 7, miembros del colectivo en Melilla permanecerán hoy en la terminal difundiendo información sobre los proyectos que llevan a cabo desde esta organización, además de divulgar la promoción de hábitos de vida saludables y el fomento del ejercicio regular, la alimentación equilibrada y la vida sana.

Con el Espacio Solidario, Aena cede de forma gratuita a las organizaciones sociales un espacio de alta concurrencia e impacto público, como son las terminales de los aeropuertos, para campañas informativas, proyectos de donación, huchas solidarias e iniciativas sociales.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes